
様式第 1 号(第 5 条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２７年度 第２回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成２７年１１月５日（木） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １３：３０～１４：２７ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑一司 

出 席 委 員 (者 ) 氏 名 
川島孝、諏訪晴美、諏訪りき、高橋達也、永橋正好 

諸橋美津子、山﨑一司、結城伸子 

欠 席 委 員 (者 ) 氏 名   小林正治、坂本國藏、村田文雄 

説 明 者 の 職 氏 名 
生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室主任 増山勝治 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育部長 関根武視 

教育部参事兼生涯学習課長 宮内敦夫 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢  

教育委員会鷲宮分室主任 増山勝治 

会 議 次 第 

第２回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議事  

（1） 平成２７年度内下集会所前期事業報告について 

（2） 「集会所ふれあいまつり」について 

（3） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・平成２７年度内下集会所前期事業報告 

・平成２７年度「内下集会所ふれあいまつり」開催要項～内

下・野久喜クリスマス交流会～（案） 

・平成２７年度「内下集会所ふれあいまつり」～内下・野久

喜クリスマス交流会のご案内～（案） 

・内下集会所ふれあいまつりプログラム（案）～内下・野久

喜クリスマス交流会～ 

・平成２７年度内下集会所ふれあいまつり役割分担（案） 

・平成２７年度久喜市教育集会所運営委員合同視察研修会要

綱（案） 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第 2 号(第 5 条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野）  皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中､内下集会所運営委員会

にご出席いただきまして誠にありがとうございます。本日の進行

を務めさせていただきます生涯学習課人権教育係の大野と申しま

す。どうぞよろしくお願いします。  

小林正治委員、村田文雄委員より欠席との連絡をいただいてお

りますのでご報告いたします。 

それでは、議事に入る前に資料の確認をさせていただきます。

会議の次第と資料一式でございます。不足しているものがござい

ましたら恐れ入りますが事務局までお申し出ください。 

それでは、第２回久喜市内下集会所運営委員会を開会いたしま

す。はじめに、山﨑委員長からごあいさつをいただきたいと思いま

す。山﨑委員長よろしくお願いします。 

山﨑委員長 皆様、こんにちは。本日、ご審議いただきます「集会所ふれあい

まつり」は集会所事業といたしましては一番大きな事業かと思いま

す。それは、集会所事業の所期の目的を達成する上で最高の事業で

あります。 

昨年の経験を活かし、今年度より良い事業が展開できますように

ご協力をお願い申し上げます。 

 集会所学習につきましても、子供達が後になってあの時はこう

だったなと言えるようなことを提供するのが私達の役目なのかな

と思います。どうぞよろしくお願いします。 

事務局（大野） 続きまして、久喜市教育委員会関根教育部長よりごあいさつを申

し上げます。 

関根教育部長  皆様、こんにちは。教育部長の関根でございます。本日は、内下

集会所運営委員会に大変ご多用な中ご出席を賜りましてありがとう

ございます。また、山﨑委員長様をはじめ運営委員の皆様方には、

日頃から、当集会所の円滑な運営のためにご尽力を賜りまして誠に

ありがとうございます。 

11 月に入りました。本年度の色々な事業も多くの参加を頂きま

して順調に進んでいるところでございます。これもひとえに、運営

委員様の日頃のご尽力の賜物と感謝申し上げます。 

 本日の議事でございますが、平成 27 年度内下集会所前期事業報

告についてと内下集会所ふれあいまつりついてご審議いただくこと

になっております。 

引き続き、皆様方のお力添えを賜りたいと存じます。どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

結びに、皆様方のご健勝とますますのご活躍をご祈念申し上げま

して、簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

事務局（大野） それでは、これより、議事に入りたいと思います。 

議事の進行につきましては、久喜市教育集会所運営委員会条例

第６条第２項の規定によりまして、山﨑委員長にお願いいたしま

す。 

山﨑委員長 それでは、暫時議長を務めさせていただきます。 

 本日、議事録署名委員の指名でございますが、村田文雄委員が

欠席ですので諸橋美津子委員にお願いいたします。 



それでは、議事に入りたいと思います。 

議事（１）平成２７年度内下集会所前期事業報告についてを議題

といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局（増山） 資料「平成２７年度内下集会所前期事業報告」に基づき説明 

山﨑委員長 事務局より説明をいただきました。報告内容についてご質問、ご

意見等ございましたらお願いします。 

諸橋美津子委員 夏休みの仲良しクラブについて、開催時間は午後 3 時からです。 

地域の保護者の方から、午前中、子供達が時間をもてあましてい

ることが多い。また、夏休み中であるが習い事の時間と重なるとい

う理由で参加していない方もおられるようです。夕方ですと、この

時間は雷雨も心配です。 

午前中の開催に変更できないか提案させていただきます。 

事務局（増山） 保護者からの要望に沿った形で実施したいと思います。 

そのようなことであれば、午前中に実施するということで来年度

から進めさせていただきたいと思います。 

山﨑委員長 その他、何かございますか。 

川島孝委員 児童生徒対象事業の野外活動について、事業計画（案）の中に内

容が入っていなかった。何か理由があるのですか。 

事務局（増山） 事業計画の段階では、相手先の事情等もあり詳細な計画は提案出

来なかったため、野外活動を実施しますということでご承認をい

ただいたところである。 

川島孝委員 立案時点では、半年前ということでやむをえないが、内容が決定

した段階で知らせていただきたいと思います。 

自分も参加したいと思ったので質問させていただきます。 

山﨑委員長 ご質問はよろしいでしょうか。何かご意見等はございますか。よ

ろしいですか。それでは、第１号議案につきましては、皆様のご

承認いただいたということでよろしいでしょうか。 

続いて、議事（２）「集会所ふれあいまつり」について、事務局

の説明を求めます。 

事務局（増山）  資料に基づき説明 

山﨑委員長 ありがとうございました。それでは、大変内容が多いので、内下

集会所ふれあいまつり開催要項（案）及び内下・野久喜クリスマス

交流会のご案内（案）について、ご質問をお受けいたします。 

山﨑委員長 去年は、食物アレルギーの方はおられましたか。 

事務局（増山） 食物アレルギーの方はおりませんでした。 

山﨑委員長 その他、如何でしょうか。 

山﨑委員長 高橋達也委員、内下・野久喜クリスマス交流会のご案内（案）に

ついては如何でしょうか。 

高橋達也委員 例年通りで学校は大丈夫です。 

心配なのは食物アレルギーです。そばの粉を吸い込むなど分子レ

ベルで空中に浮遊する場合でも駄目な子がいる。そのような子供を

参加させた場合には、細かい配慮、細心の注意が必要になります。 

事務局（増山） そのような場合には、申し出ていただいて個別にお話させていた

だきたいと考えております。 

諸橋美津子委員 野久喜集会所の方は、お手伝いをしていただけるのですか。 

事務局（増山）  お手伝いを、お願いしたいと考えております。 



山﨑委員長  内下集会所ふれあいまつり開催要項（案）及び内下・野久喜クリ

スマス交流会のご案内（案）についてはご承認いただいたという

ことでよろしいですか。 

次に、内下集会所ふれあいまつりプログラム（案）及び役割分担

（案）については如何でしょうか。 

ご質問がないようですので、内下集会所ふれあいまつりにつきま

してはご承認いただいたということで議事を進めさせていただきま

す。 

議事（３）その他に入ります。事務局より何かございましたらお

願いします。 

事務局（増山）  資料「平成２７年度久喜市教育集会所運営委員合同視察研修会要

綱（案）」に基づき説明 

事務局（大野） 第３回ＰＴＡ人権教育研修会について説明 

山﨑委員長  説明がございました。何かご質問はございますか。 

事務局（宮内）  久喜マラソン大会について説明 

山﨑委員長 慎重なご審議いただきましてありがとうございました。 

すばらしいクリスマス会ができますようご協力をよろしくお願い

申し上げます。 

これをもちまして、議長の任を解かせていただきます。ご協力あ

りがとうございました。 

事務局（大野）  それでは、閉会のごあいさつを諏訪副委員長よりお願いします。 

諏訪副委員長  本日はお忙しい中ご苦労様でございました。 

ありがとうございました。交流を深めて、楽しいクリスマス会が

出来ますようご協力を宜しくお願い申し上げます。 

以上をもちまして、会議を閉会と致します。 

 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成２７年１１月１８日   

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  諸 橋 美津子   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


